

## Me presento desde Cuenca

Publicado por zacombo - 10 Nov 2013 08:34

Muy buenas, acabo de dar con este gran foro y tiene muy buena pinta , me presento desde cuenca y soy aficionado principalmente y desde hace mas de 20 años al todoterreno, tengo un jimny que es un juguete para mayores, tambien tuve motos pero al estar muy perseguidas por rular por sendas dejé la afición y desde hace un par de años me enganche a los quads y tengo un bombardier 650 ds baja X. Posteo desde un móvil y no puedo verlo todo al 100x100 si alguien me hace un pequeño resumen de este gran foro se lo agradecería ,un saludo y gracias.

## Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por ramon - 10 Nov 2013 09:49

bienvenido a esta gran familia ☺

## Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por PANTERA1 - 10 Nov 2013 10:25

Hola Zacombo, bienvenido al **MUNDO OFTRACK** ☺  
, te saludo desde la parte norte del país, e intentar hacerte un resumen del foro es algo un tanto difícil, lo mejor es que en la medida de tu tiempo libre le vayas echando un ojo poco a poco, eso sí, si necesitas algo en concreto, y te podemos ayudar solo tienes que pedir. ☺

## Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por baranjara - 10 Nov 2013 11:28

bienvenido zacombo !!! ☺

acabas de entrar en el mejor foro mundial....(señores moderadores, esto debería tener premio... un **jamón de pata negra** no estaría mal ☺  
)

saludos desde cantabria

GASS Y BARRUUU !!!

**Re: Me presento desde Cuenca**

Publicado por zacombo - 10 Nov 2013 17:39

---

Gracias Ramon y Baranjara por la bienvenidA y ok pantera ire poco a poco integrandome un saludo

---

**Re: Me presento desde Cuenca**

Publicado por JALEO - 10 Nov 2013 19:20

---

Bienvenido amigo zacombo !!!!

Esa zona donde vives tú, tambien tiene que ser bonita !!!

Venga campeón, nos vemos por aquí y haber si algun día compartimos ruta.....

•SALU2. •

---

**Re: Me presento desde Cuenca**

Publicado por drakis - 10 Nov 2013 20:36

---

.-Bienvenido desde Zamora/Guipuzcoa CAMPEON.

.-Menuda maquinon tienes MADRE MIA. Hay que dominar esa BESTIAAAAAAAA jajajaja.

.•Y aprovecho para decirle a BARANJARA que nos queda la pata y es negra, por si te vale jejejeje •

---

**Re: Me presento desde Cuenca**

Publicado por AsiroC - 11 Nov 2013 08:59

---

Cada vez se va animando más este foro, cuanto me alegra.

Bienvenido.

Un saludo

=====

**Re: Me presento desde Cuenca**

Publicado por sebas - 11 Nov 2013 09:47

---

UN SALUDO Y BIENVENIDO A 

=====

**Re: Me presento desde Cuenca**

Publicado por zacombo - 11 Nov 2013 13:13

---

Pues si Jaleo la zona es impresionante de bonita pero es una pena que este tan restringida para nuestra afición, es un makínón Drakis pero no tiene marcha atrás, jeje, gracias Arisoc y Sebas por la bienvenida.

=====